



Nico Treutler (Violoncello)

Der 1988 geborene Cellist Nico Treutler aus Detmold erhielt im Alter von 5 Jahren seinen ersten Cellounterricht bei Claus Hütterott in Paderborn. Bei Prof. Tilmann Wick an der Hochschule für Musik und Theater Hannover war er zunächst Jungstudent und absolvierte dort nach dem Abitur auch das Grundstudium. Seit seinem Vordiplom im Jahr 2009 studiert Nico Treutler nun an der Hochschule für Musik und Theater Leipzig in der Klasse von Prof. Peter Hörr. Meisterkurse wie MusicAlp in Courchevel (Frankreich), Forum Artium bei Osnabrück, Rostocker Sommercampus u. a. bei Josef Schwab und Claudio Bohórquez ergänzen seine Ausbildung. Beim Wettbewerb „Jugend musiziert“ errang er erste Preise auf Landes- und Bundesebene. 2008 wurde er Stipendiat der Fritz-Behrens-Stiftung Hannover.

Neben der Mitgliedschaft in zahlreichen Orchestern wie der Jungen Deutschen Philharmonie, dem Jungen Schostakowitsch Ensemble Hannover und dem Neuen Kammerorchester Bamberg tritt Nico Treutler regelmäßig solistisch und in kammermusikalischen Besetzungen im In- und Ausland auf. Besondere Aufmerksamkeit schenkt er dabei dem Duo Klavier/Violoncello und, als Mitbegründer des Wittgenstein-Klaviertrios, auch dieser Gattung. Höhepunkte waren Solokonzerte mit dem Detmolder Jugendorchester, dem Kreisjugendsinfonieorchester Herford und im Rahmen der Festspiele Mecklenburg-Vorpommern mit der Polnischen Kammerphilharmonie unter Wojciech Rajski. Zudem arbeitete er mehrere Jahre als Dozent bei den Rencontres Musicales des Jeunes en Bourbonnais, einem französischen Kammermusikurs, und unlängst auch beim Orchester des Christlichen Jugenddorfwerks Deutschland. Zuletzt wirkte Nico Treutler als Junior Artist mit vielen namhaften Musikern beim Kammermusikfestival WestfalenClassics 2010 mit.